



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
EXCELSIOR	13	08/02/2023	LEGISLATIVO

POSTURA DEL PRI

Advierten crisis de seguridad en límites de Jalisco y Zacatecas

POR IVONNE MELGAR

ivonne.melgar@gimm.com.mx

Una de las mayores crisis de seguridad y gobernabilidad en México está en la zona limítrofe de Zacatecas y Jalisco, por lo que la Cámara de Diputados debe exhortar a los poderes ejecutivos estatales y a las fiscalías de ambas entidades a formular un plan que proteja a todos los municipios fronterizos ahora en riesgo.

Así lo solicitó el coordinador de la bancada del PRI en San Lázaro, Rubén Moreira,

al señalar que las víctimas crecientes en esa franja son ciudadanos y que la competitividad de la región se encuentra en peligro.

"Garantizar la seguridad es crítico para la competitividad de un gobierno. A través de estas garantías se promueve el bienestar de la ciudadanía, se mantiene el desarrollo y se crea un entorno de comunidad. Permitir el crecimiento de los delitos puede conducir a la pobreza, pérdidas irreparables y un crecimiento económico reducido en todo el país".



Llamado

Se pide que sea la Cámara de Diputados la que exhorte a los gobernadores David Monreal Ávila y Enrique Alfaro a combatir el narcotráfico y ofrecer seguridad a la población.

"En el grupo parlamentario del PRI se solicita a esta soberanía exhortar a los titulares del Poder Ejecutivo y a las autoridades de ambas entidades federativas a formular un plan de trabajo responsable que blinde a todos los municipios fronterizos".